



Moritz Mees
Fachvorsitz Sport
Ludwigstraße 20
67657 Kaiserslautern
Tel.: 0631-362170
Fax: 0631-3621750
Homepage: www.rittersberg.de
Mail: mees@rittersberg.de

Kaiserslautern, den 24.08.2020

Anschaffung persönlicher Ropeskipping-Seile und Badmintonschläger

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Schülerinnen und Schüler,

bereits seit vielen Jahren ist es am Rittersberg üblich, dass Springseile regelmäßig in allen Klassenstufen eingesetzt werden. Viele Schülerinnen und Schüler haben sich deshalb in der Vergangenheit ein eigenes Ropeskipping-Seil angeschafft, um zu Hause für Überprüfungen üben zu können.

Ab der 9. Klasse ist außerdem die Sportart Badminton fester Bestandteil des Sportprogramms, auch hier haben sich eigene Schläger und Bälle bewährt.

Vor dem Hintergrund der aktuellen Entwicklungen ist es auch nicht auszuschließen, dass der Sportunterricht nicht mehr oder nur noch eingeschränkt stattfinden kann. Im Gegensatz zum vergangenen Schuljahr ist es allerdings vorgesehen, dass auch sportliche Arbeitsaufträge gestellt werden, um diese anschließend zu benoten.

Die Fachkonferenz Sport hat daher beschlossen, dass **alle Schülerinnen und Schüler am RBG ein eigenes Ropeskipping-Seil** anschaffen, um es im Unterricht und zu Hause einsetzen zu können. Ein günstiges und dennoch brauchbares Seil gibt es zum Beispiel für ca. 3 € bei Decathlon (Modell JR100). Selbstverständlich sind auch Ropeskipping-Seile anderer Hersteller in Ordnung, Textilseile sind allerdings nicht geeignet.

Darüber hinaus sollen alle **Schülerinnen und Schüler ab der 8. Klasse einen eigenen Badmintonschläger und mindestens drei Kunststoff-Federbälle** anschaffen. Es genügt ein einfacher Badmintonschläger, z.B. das Modell BR190 von Decathlon für ca. 15 €. Auch hier gilt, bei allen Herstellern gibt es geeignete Modelle, sog. Federball-Sets für den Garten sind allerdings nicht empfehlenswert.

Der Schulausschuss des SEB hält die Anschaffung persönlicher Sportgeräte unter Würdigung der augenblicklichen COVID 19 Pandemie für sinnvoll und unterstützt somit die Vorgehensweise der Fachkonferenz Sport.

Bei Fragen helfen gerne die jeweiligen Sportlehrer weiter und können bei Bedarf eine Sammelbestellung für die Klasse anbieten.

Mit sportlichen Grüßen

Moritz Mees